

**BUREAU VERITAS**  
Certification



## Акционерное общество «Зарубежнефть»

*Bureau Veritas Certification Holding SAS – UK Branch удостоверяет, что Система Менеджмента вышеупомянутой организации проверена и признана соответствующей требованиям стандарта, указанного ниже*

### ISO 14001:2015

*Область сертификации*

**Разведка, добыча, подготовка и транспортировка нефти и попутного газа. Строительство, реконструкция и капитальный ремонт объектов нефтегазовой отрасли. Сервисные услуги при строительстве, реконструкции, текущем и капитальном ремонте скважин и при эксплуатации объектов нефтегазодобычи. Выполнение функций генерального подрядчика. Проектно-изыскательские и научно-исследовательские работы по нефтегазодобывающему и газоперерабатывающему производству, магистральному трубопроводному транспорту нефти, газа и продуктов их переработки (включая объекты инфраструктуры)**

*Данная площадка является частью Системы Менеджмента вышеупомянутой организации:*

### **Общество с ограниченной ответственностью «Совместная Компания «РУСВЬЕТПЕТРО»**

*Виды деятельности, осуществляемые на данной площадке:*

**Разведка, добыча, подготовка и транспортировка нефти и попутного газа**

**Дополнительная информация по подразделениям вышеуказанной площадки представлена на следующих страницах**

Сертификат №: RU003279

Версия: 1

Дата ревизии: 12 сентября 2020

*Действие данного сертификата зависит от действия основного сертификата*

**Технический директор  
АО «Бюро Веритас Сертификейшн Русь»  
В.В. Скитина**



0008

Адрес органа по сертификации: 5<sup>th</sup> Floor, 66 Prescot Street, London E1 8HG, United Kingdom  
Локальный офис: АО «Бюро Веритас Сертификейшн Русь», ул. Маршала Прошлякова 30, г.Москва, 123458, РФ

За дополнительными разъяснениями относительно области сертификации, срока действия сертификата и применимости требований системы менеджмента, пожалуйста, позвоните: +7 495 228 7848



**Общество с ограниченной ответственностью  
«Совместная Компания «РУСВЬЕТПЕТРО»**

**ISO 14001:2015**

*Область сертификации*

**Разведка, добыча, подготовка и транспортировка нефти и попутного газа**

Наименование площадки	Адрес площадки	Область сертификации площадки
Общество с ограниченной ответственностью «Совместная Компания «РУСВЬЕТПЕТРО», офис г. Москва	Дмитровский проезд, д. 10, стр.1, г. Москва, 127422, Россия	<b>Разведка, добыча, подготовка и транспортировка нефти и попутного газа</b>
Общество с ограниченной ответственностью «Совместная Компания «РУСВЬЕТПЕТРО», Офис г. Усинск	ул. Ленина, д. 7/3, г. Усинск, 169710 Россия	
Общество с ограниченной ответственностью «Совместная Компания «РУСВЬЕТПЕТРО», Промысел по добыче нефти и газа	НАО, месторождения Центрального Хорейверского поднятия (ЦХП).	

Сертификат №: RU003279

Версия: 1

Дата ревизии: 12 сентября 2020

*Действие данного сертификата зависит от действия основного сертификата*

Технический директор  
АО «Бюро Веритас Сертификейшн Русь»  
В.В. Скитина



0008

Адрес органа по сертификации: 5<sup>th</sup> Floor, 66 Prescott Street, London E1 8HG, United Kingdom  
Локальный офис: АО «Бюро Веритас Сертификейшн Русь», ул. Маршала Прошлякова 30, г.Москва, 123458, РФ

За дополнительными разъяснениями относительно области сертификации, срока действия сертификата и применимости требований системы менеджмента, пожалуйста, позвоните: +7 495 228 7848

**BUREAU VERITAS**  
Certification



## Zarubezhneft Joint Stock Company

*Bureau Veritas Certification Holding SAS – UK Branch certifies that the Management System of the above organisation has been audited and found to be in accordance with the requirements of the management system standards detailed below*

### ISO 14001:2015

#### *Scope of certification*

**Exploration, production, treatment and transportation of oil and associated gas. Construction, reconstruction and workover of the petroleum industry facilities. Services in construction, reconstruction, servicing and workover of wells and oil and gas production facilities operation. Acting as general contractor. Design & survey and research & development work on oil and gas production and gas processing main pipeline transportation of oil, gas and products of their processing (including infrastructure facilities)**

*The following site is part of the Management System of the above organisation:*

**«Joint Company «RUSVIETPETRO», Limited Liability Company**

#### *Activities performed for that specific site*

**Exploration, production, treatment and transportation of oil and associated gas**

**Additional locations of the above site are listed on the next pages**

Certificate No: **RU003279**

Version: **1**

Revision date: **12 September 2020**

*The validity of this certificate depends on the validity of the main certificate*

**Technical manager**  
**JSC "Bureau Veritas Certification Rus"**  
**Vera V. Skitina**



Certification body address: 5<sup>th</sup> Floor, 66 Prescott Street, London E1 8HG, United Kingdom  
Local office: JSC "Bureau Veritas Certification Rus", 30, Marshala Proshlyakova str., 123458, Moscow, Russia

For further clarifications regarding the scope and validity of this certificate, and the applicability of the management system requirements, please call: +7 495 228 7848



**«Joint Company «RUSVIETPETRO»,  
Limited Liability Company**

**ISO 14001:2015**

*Scope of certification*

**Exploration, production, treatment and transportation of oil and associated gas**

Location Name	Location Address	Location Scope
«Joint Company «RUSVIETPETRO», Limited Liability Company Office in Moscow	10, bld. 1., Dmitrovsky pr., Moscow, 127422, Russia	Exploration, production, treatment and transportation of oil and associated gas
«Joint Company «RUSVIETPETRO», Limited Liability Company Office in Usinsk	7/3, Lenin st., Usinsk, 169710, Russia	
«Joint Company «RUSVIETPETRO», Limited Liability Company, Oil and gas field	NAO, fields of the Central Khoreyver Uplift (CKU)	

Certificate No: **RU003279**

Version: **1**

Revision date: **12 September 2020**

*The validity of this certificate depends on the validity of the main certificate*

**Technical manager**  
**JSC "Bureau Veritas Certification Rus"**  
**Vera V. Skitina**



0008

Certification body address: 5<sup>th</sup> Floor, 66 Prescott Street, London E1 8HG, United Kingdom  
Local office: JSC "Bureau Veritas Certification Rus", 30, Marshala Proshlyakova str., 123458, Moscow, Russia

For further clarifications regarding the scope and validity of this certificate, and the applicability of the management system requirements, please call: +7 495 228 7848

